

La libertad eje central del VII Simposio

La asociación “Pídeme la Luna”, formada por enfermeras, auxiliares de enfermería y padres de niños de la Unidad de Onco-Hematología del Hospital Infantil de Jaén recibió el premio del VII Simposio Internacional San Josemaría.

24/11/2014

Carta del obispo a Antonio Guillén y de parte del Papa Francisco al

obispo, con motivo del VII Simposio "Nuevos escenarios de libertad: Cristianos en el siglo XXI".

"La grandeza de la vida cristiana está en lo cotidiano, en lo más sencillo". Son palabras del vicario general del Obispado de Jaén, Francisco Juan Martínez Rojas, en la clausura del VII Simposio "Nuevos escenarios de libertad: Cristianos en el siglo XXI". En su conferencia "Santidad y vida cotidiana en el mensaje de San Josemaría", desgranó las raíces teológicas en la predicación del santo. De él dijo que luchó cada día por la santificación de las personas en lo cotidiano, en las tareas y el trabajo de cada uno. "A veces, para dar testimonio no hacen falta las palabras, basta con guardar silencio y una sincera mirada", aseguró.

Una decena de expertos de los ámbitos del derecho, el cine, la moda,

la teología, o el deporte, analizaron durante el fin de semana en el recinto de Congresos de la Institución Ferial los nuevos escenarios de libertad a los que se enfrentan los cristianos del siglo XXI, reuniendo a unos 400 participantes.

Entre otros, ofrecieron sus testimonios el magistrado del Tribunal Supremo, José Luis Requero, que impartió la conferencia inaugural, el investigador del Instituto Histórico San Josemaría, José Luis G Gullón, o la directora de proyectos de la Fundación Pineda, Monserrat Martorell, que habló sobre los nuevos escenarios de la moda.

El mundo del cine contó con la presencia del director Pablo Moreno, y el crítico cinematográfico, Jerónimo José Martín, que puso de manifiesto el hecho de que en películas con "Camino" o "El Código Da Vinci",

cualquier parecido con la realidad es pura coincidencia.

En la mesa redonda "Desafíos en primera persona", Joaquín de los Ríos coordinador de la red social 'May Feelings', habló de miles de personas de todo el mundo que se unen en la oración. Una red social que ahora tiene 120.000 usuarios. En la misma mesa redonda, intervino Jack Valero, director de Catholics Voices, que prepara laicos para hablar de la Iglesia en los medios de comunicación. Desde 2010 han aparecido en 700 programas de diversos medios. El Simposio pudo seguirse en directo a través de internet y en facebook y twitter.

[Enlace a noticia original](#)

Ana B. Sola

Andalucía Información

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-libertad-eje-
central-del-vii-simposio/](https://opusdei.org/es-es/article/la-libertad-eje-central-del-vii-simposio/) (02/02/2026)